

業

界

短

信



参加する野中理事長

「般社団法人日本木製ドア工業会（野中理事長）は5月27日、宮城県仙台市青葉区の法華クラブ仙台で平成25年度第1回定期会を開催した。

日本木製ドア工業会 東北地方で初となる定期会を実施 木製ドア普及・拡大の事業を説明

全国に向けた同会の活動範囲の一環として、今回は初となる東北地方での開催。会の野中理事長は「当会が発足した当時、防犯性能の高い建物商品の開発・普及に関する協同会議があり、こうした新しい法律や技術に対し木製ドアが不利になる条項が多く、我々が知らぬ間に決められている状況であった。こうした状況を改善するために工業会を結成し、因に對して主張できる団体として活動している。東京オリンピックでは木を使うことが前提となつており、木製品に対する社会的な受け入れ環境は整つてきたが、その一方で国内の木工所は減少を続けていた。この要因が底しいことに変わらない。今回は仙台で皆様の話を

全国に向けた同会の活動範囲の一環として、今回は初となる東北地方での開催。会の野中理事長は「当会が発足した当時、防犯性能の高い建物商品の開発・普及に関する協同会議があり、こうした新しい法律や技術に対し木製ドアが不利になる条項が多く、我々が知らぬ間に決められている状況であった。

こうした状況を改善するために工業会を結成し、因に對して主張できる団体として活動している。東京オリンピックでは木を使うことが前提となつており、木製品に対する社会的な受け入れ環境は整つてきたが、その一方で国内の木工所は減少を続けていた。この要因が底しいことに変わらない。今回は仙台で皆様の話を

全国に向けた同会の活動範囲の一環として、今回は初となる東北地方での開催。会の野中理事長は「当会が発足した当時、防犯性能の高い建物商品の開発・普及に関する協同会議があり、こうした新しい法律や技術に対し木製ドアが不利になる条項が多く、我々が知らぬ間に決められている状況であった。こうした状況を改善するために工業会を結成し、因に對して主張できる団体として活動している。東京オリンピックでは木を使うことが前提となつており、木製品に対する社会的な受け入れ環境は整つてきたが、その一方で国内の木工所は減少を続けていた。この要因が底しいことに変わらない。今回は仙台で皆様の話を

聞きながら、業界の環境を整えていただきたい」と挨拶。行政への發言力強化を図り、木製ドア業界の經營環境改善に向けて取り組んでいく意図を語った。定期会の幹事役である栗原英樹東北支部長は「東日本大震災から10年が経過し、仙台の景気も回復していると社内的には思われているだろう。震災後、アベロフバーが市内中心地にマンションを建設したが、こうした物件は投資目的が強い。マンションに使われる室内ドアは大手工場で生産された製品であり、ドア業界は大手企業による過当競争の中にいる。業界全体の収益を改善させるには、「我々業界内の風通しを良くする必要がある」と、木製ドア業界の価格競争の過熱に懸念を示し、適切な収益を確保できる環境整備の必要性を叫んだ。

定期会では、これまでの工業会の活動報告、現在取り組んでいる事業内容の解説、事業戦略会、出席者同士の意見交換を実施。活動報告は発足から現時点まで開催してきた事業概要を時系列で紹介。現在取り組んでいる事業内容の解説では、木製ドアの市場分析から始まり、市場縮小の原因を追究。建築基準法を始めと

した各種法規制への対応、ニーズを反映した商品開発、他業材製品とのコスト競争力向上といった面が連れ込まると想論付け、木製ドアを具体的な設置で性能表示する方法を事業活動の中で検索。これまでCP防犯業までの二段化販売拡出量を計算する方、サンプルプリント（見本の足跡）への対応、木製ドアの耐熱性説明書式の作成への働きかけなど、

定期会では、これまでの工業会の活動報告、現在取り組んでいる事業内容の解説、事業戦略会、出席者同士の意見交換を実施。活動報告は発足から現時点まで開催してきた事業概要を時系列で紹介。現在取り組んでいる事業内容の解説では、木製ドアの市場分析から始まり、市場縮小の原因を追究。建築基準法を始めと